



きたのかみ

海南市立北野上小学校 学校だより

令和7年10月21日

No. 7

感動をありがとう！

雨で順延となった運動会でしたが、たくさんの感動を子供たちから、保護者の皆様、地域の皆様からいただきました。ありがとうございました。

開会のあいさつの時に、来場の皆さんに感動を届けられるようにと話しましたが、最後まであきらめない全力を出し切る姿に、子供たち一人一人のがんばりと成長を見ることができました。行事を通して、そんな姿を目にしてできることはとても嬉しいことです。



保護者の皆様、地域の皆様からの大きな拍手、温かい声援にも感謝。そして、感動です。育友会種目の「借り人競走」は、和藹とした雰囲気の中で、会場にいるみんなが楽しめるお題を工夫してくれたり、最後の運動会になる6年生を引き立てる演出を考えてくれたり、ユーモアたっぷりにアナウンスしてもらったり。大いに盛り上りました。



そして、低学年のダンスの時、子供たちのダンスとリズムに合わせて保護者・地域の皆様が贈ってくださった手拍子に、会場が1つになったような一体感に心が震えました。子供たちのやる気を後押しして、120%の力を出し切ることができました。本当にありがとうございました。



来年が最後の運動会になります。更に盛り上がり、来場いただくみんなが参加して楽しめる運動会にできればと思っています。

(学校長 北端)



秋の遠足 孟子ビオトープ！

17日(金)に、孟子ビオトープに行ってきました。例年は春に行くところ、万博見学があったので、秋の生きもの・植物探しに行きました。絶好の遠足日和で、楽しく、いつもと違う孟子の自然を満喫してきました。環境アドバイザーの有本さんたちに、捕まえた生きものの名前や生態を教えていたいたり、サツマイモ栽培やいろんなことでお世話になっている榎さんに炭焼き窯の説明をしていただいたり、自然に触れる体験活動でした。子供たちは、炭焼き窯に初めて入って、大興奮でした。保護者の皆様、朝早くから美味しいお弁当の準備等ありがとうございました。



11月の行事予定

11/ 1	土	
2	日	
3	月	文化の日
4	火	登校指導 陸上記録会：6年（予備日）
5	水	野外活動（5年；白崎青少年の家）
6	木	野外活動（5年；白崎青少年の家）
7	金	ビブリオバトル (5・6限；6年；東海南中)
8	土	地域ふれあい「親子ドッジボール」
9	日	
10	月	避難訓練 スクールカウンセラー
11	火	検尿一次 体測・保健指導（1限6年/2限1年）
12	水	検尿一次（予備日） 集会（校長講話） ☆指導主事訪問（5限；1年研究授業） (下校；2~6年；13時・1年；14:20)
13	木	体測・保健指導（3限2年/4限4年）
14	金	登校指導 体測・保健指導（3限3年/4限5年）
15	土	
16	日	
17	月	特別支援合同学習会 カールカウンセラー
18	火	居住地校交流（紀北支援学校から）
19	水	警察署・消防署見学（AM；3年）
20	木	歯科健診（9:30~）
21	金	県書写研究授業（5年） ※下校；1~4年・6年；12:25 5年；13:50
22	土	
23	日	勤労感謝の日
24	月	振替休業
25	火	
26	水	検尿二次
27	木	検尿二次（予備日） 授業参観・人権教育講演会・懇談会
28	金	クラブ活動（6限；4~6年）
29	土	秋の書写展・秋の美術展
30	日	秋の書写展・秋の美術展

開放月間です！！



みかん狩り体験と世代間交流

3年生がみかん狩り体験と世代間交流を実施しました。みかん狩りは、JAさんの農業体験で、毎年3年生がみかん狩りをさせていただいています。九品寺のみかん畠でできるみかんは、糖度が乗っていてとても美味しいです。

世代間交流では、運動会のダンスをアレンジして、地域の皆さんに見ていただきました。また、宗館長さんから、旧北野上橋の歴史について教えていただきました。どんぐりコマもいたいで、回して遊びました。皆さんに楽しんでいただき、自分たちもまた楽しめました。ありがとうございました。



元気が出るおやつ出前授業

10日（金）に、1, 2年生が自分たちで収穫したサツマイモを使って、「レンジで蒸しパン」づくりに挑戦しました。ホットケーキミックスで簡単に生地が作れ、美味しくできあがりました。食生活改善推進委員の皆さん、本当にありがとうございました。

ペロッと2個食べちゃいました！

